

Pressemitteilung | Seite 1 | 06.10.2024

## Messe Freiburg: caravan live verzeichnet rund 19.000 Besucherinnen und Besucher

Die Freiburg Wirtschaft Touristik und Messe GmbH & Co. KG (FWTM) zieht als Veranstalterin der Fachmesse caravan live, die vom 3. bis 6. Oktober in der Messe Freiburg stattfand, eine sehr positive Bilanz: Insgesamt rund 19.000 Besucherinnen und Besucher haben an vier Messetagen die umfangreichste Informations- und Verkaufsplattform der Caravaning-Branche in der Region besucht. 147 Aussteller, darunter 50 neue Aussteller, präsentierten in allen vier Messehallen, im Zentralfoyer, im Foyer und auf dem Freigelände ein vielseitiges Angebot an Campingfahrzeugen und passendem Zubehör. Viele Interessierte nutzten die Gelegenheit, sich die verschiedenen Modelle der mehr als 70 ausgestellten Fahrzeugmarken anzusehen und sich umfassend beraten zu lassen. Im Rahmen des CAMPER TALK konnten die Messebesucherinnen und -besucher ihre Fragen rund um das Thema Camping direkt an erfahrene Camper, Youtuber und Blogger aus der Camping-Branche richten.

„Die Camper Night, die wegen des Brückenwochenendes in diesem Jahr an zwei Abenden stattfand, wurde trotz des teilweise durchwachsenen Wetters wieder sehr gut von unseren campenden Besucherinnen und Besuchern sowie Ausstellerinnen und Ausstellern angenommen. Die Camping Area auf dem Messegelände, in deren Rahmen die Besucherinnen und Besucher im eigenen Wohnwagen oder Wohnmobil auf dem Messegelände übernachten konnten, wurde in diesem Jahr extrem gut angenommen. Viele nutzten das lange Brückenwochenende und verbanden den Besuch der caravan live mit einem Ausflug nach Freiburg und in den Schwarzwald“, sagt FWTM-Abteilungsleiterin Ilka Roßmann.

Auch die Aussteller zeigen sich zufrieden: „Die Messe startete durch den Feiertag und das Brückenwochenende sehr besucherstark. Das Interesse an unseren Fahrzeugen war sehr hoch“, so Alexander Ernst, Geschäftsführer von Ernst Caravan Center aus Ettenheim. „Wir sind insbesondere mit unseren Caravans sehr gefragt bei den Besucherinnen und Besuchern. In diesem Jahr gab es außerdem besonders viele Fragen zur Finanzierung. Auch hier können wir den Käuferinnen und Käufern mit unseren Finanzierungspartnern gute Rahmenbedingungen schaffen.“

## Pressemitteilung | Seite 2 | 06.10.2024

Sandra Melder, Geschäftsführerin von Moro aus Türkheim, ist dieses Jahr zum ersten Mal auf der caravan live vertreten zeigt sich direkt begeistert: „Wir waren komplett überrascht, wie viel Andrang auf der Messe und an unserem Stand war. Unsere schwenkbaren Heckträger kamen beim Publikum sehr gut an. Wir fühlen uns hier insgesamt sehr wohl, denn auch die Organisation und Betreuung ist top.“

Auch der in diesem Jahr neue Bereich Individual- und Selbstausbau wurde direkt gut angenommen. So zieht auch Jan-Niklas Gatzweiler von Multislides / Teleskopschienen24 aus Pulheim ein positives Resümee am Sonntagmittag: „Die Resonanz bei uns war gut, ich hätte gar nicht gedacht, dass sich direkt schon so viele Besucherinnen und Besucher für den Selbstausbaubereich interessieren. Unsere Auszugssysteme sind aber generell sehr gefragt, weil sie eine echte Erleichterung für jeden Camper sind und dadurch nicht nur für Selbstausbauer spannend. Viele rüsten auch ihre bereits gekauften Camper damit nach, um bequemer an ihre Sachen zu kommen und den Stauraum besser nutzen zu können. Die Idee, hier mit verschiedenen Firmen wie Black Forest Vans zu stehen ist gut, weil sie ja unsere Systeme in ihren Fahrzeugen verbauen.“

Das bestätigt Max Dreher, Gründer und Geschäftsführer von Black Forest Vans, der als Partner den neuen Bereich in diesem Jahr mitgestaltet hat: „Für uns ist die Messe eine ganz wichtige Plattform. Die Besucherinnen und Besucher können hier die ganze Vielfalt der unterschiedlichen Ausbauten sehen und sich inspirieren lassen. Und dann starten wir in den Dialog. Viele haben sich bereits sehr viel Inspiration bei YouTube geholt, aber möchten sich jetzt konkret austauschen und beraten lassen. Bei uns merken sie dann, dass im Endeffekt quasi alles möglich ist und wir zusammen schauen, wie wir es hinbekommen. Das Feedback, was wir zu unseren ausgestellten, umgebauten Fahrzeugen bekommen, ist schon überwältigend und macht mich fast sprachlos.“

Die nächste caravan live wird vom 2. bis 5. Oktober 2025 veranstaltet.